

令和4年8月16日

関係者各位

社会福祉法人神戸中央福祉会
塩屋 さくら 苑
施設長 安東 武博

新型コロナウイルス感染症の収束に関するお知らせ

平素より当苑の運営にご理解・ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

さて、令和4年7月29日以降、特別養護老人ホームにて発生した新型コロナウイルス感染症に関しまして、ご利用者、ご家族をはじめ、関係者の皆様に多大なるご心配とご迷惑をおけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

苑内で最初の新型コロナウイルス陽性者が判明した直後より、感染症対策本部を立ち上げ、保健所の方々からのご指導、ご支援を賜りながら、接触者等に対しPCR検査及び抗原検査を実施し、感染状況の確認を行いつつ、感染拡大防止のため感染防止対策を徹底し、事態の収束に向けて取り組んでまいりました。

その結果、8月6日以降、ご利用者及び職員より新規感染者を1名も出すこともなく、無事に経過することができ、保健所の許可もいただきましたので、苑内新型コロナウイルス感染症の収束を宣言させていただきます。

この度は、当苑をご利用の皆様、並びに関係者の皆様には、ご心配ご迷惑をおかけし、誠に申し訳ございませんでした。あらためて心よりお詫び申し上げます。

職員一同、再発防止に努め、更なる感染予防策の徹底を図り、皆様より信頼される介護サービスの提供ができるよう誠意努力してまいりますので、今後とも宜しく願い申し上げます。